



Zahlreiche Besucher nutzten den Tag der offenen Tür zu informativen Gesprächen.

Erhalten – Fördern – Verbessern

Therapiezentrum Finnentrop feiert große Eröffnung

■ Von Günter Pieper

Finnentrop.

Alle Hände voll zu tun hatte das Team vom neuen Therapiezentrum Finnentrop am vergangenen Freitag beim Tag der offenen Tür. Zahlreiche Besucher nutzten den Tag, um sich ein Bild von der neuen barrierefreien 200 Quadratmeter großen Praxis zu machen und sich über die Möglichkeiten der Logopädie sowie der Ergotherapie zu informieren.



Bianka Bremer demonstriert moderne therapeutische Massageprogramme.

Fotos: Günter Pieper

Logopädin Bianca Hartelt und Ergotherapeutin Bianka Bremer haben sich ein gemeinsames Ziel gesetzt: Das Erhalten, Fördern und Verbessern der Kommunikation, Nahrungsaufnahme und Handlungsfähigkeit ihrer Patienten zur Bewältigung des Alltags. Breit gestreckte Ziele, zu denen es viele Fragen seitens der Besucher gab. Fragen wie zum Beispiel „Was ist überhaupt Logopädie?“ und „Was geschieht bei der logopädischen Behandlung?“ Die

Logopädie beinhaltet die Untersuchung und Behandlung von Kommunikationsstörungen sowie Maßnahmen zu deren Prävention.

Die logopädische Therapie ist ein Teil der medizinischen Grundversorgung und wird von Ärzten unterschiedlicher Fachrichtungen verordnet. Vor jeder Behandlung wird eine der vorliegenden Störungen entsprechende Diagnos-

tik durchgeführt. Im Anschluss werden gemeinsam mit dem Patienten entsprechende Therapieziele festgelegt. In der Regel wird die Behandlung als Einzeltherapie durchgeführt und gegebenenfalls parallel durch Angehörigenberatung ergänzt. In Planung sind auch Kurse und Vorträge für Eltern, Erzieherinnen, Lehrer, Ärzte und weitere Interessierte.